



Apreciados colombianos,

Un año más en donde el sentimiento patrio vuelve a unirnos; ese que hace 206 años construyó los cimientos para la creación de nuestra República, el mismo que inspiró a heroicos libertadores y que empuja los sueños y las acciones de millones de personas con las que como ustedes y nosotros buscamos día a día hacer de nuestra patria la tierra justa y digna para todos.

Como Embajador en Indonesia los saludo y me complace festejar con ustedes un año más de nuestra independencia, esta vez con un brindis de satisfacción del deber cumplido, al decir hoy, desde la antípoda de Colombia, que hemos hecho la tarea. Una tarea que indudablemente ha sido posible al construirla en equipo, impulsada por el profundo amor a nuestra tierra, a ustedes con sus familias en el exterior que hacen también de embajadores de Colombia en el mundo, al respaldo y confianza que han depositado en nuestra misión en Yakarta, a la labor comprometida de nuestro equipo de trabajo en la Embajada y por supuesto, a la confianza depositada por nuestro Gobierno para avanzar en una gestión que, espero en pocos días, escale un nuevo ciclo en el relacionamiento con ustedes mis compatriotas y con el pueblo y el Gobierno de Indonesia.

Nos encontramos en permanente toma de decisiones y ahora nos preparamos para una trascendental. Tengo la certeza que con la pasión por nuestra patria que como colombianos en el exterior día a día vivimos, con inteligencia, a conciencia, sin ceder a presiones o amenazas, con el conocimiento que la diversidad de experiencias de otras naciones a los residentes en el exterior se nos permite, luego de una lectura juiciosa sobre lo que como acuerdo total y final para acabar otro conflicto se proponga, elegirán la mejor decisión para ustedes, sus familias y Colombia.

Confío en la grandeza de nuestra nación colombiana, que a lo largo de la historia conquistó con la sangre de nuestros mayores nuestra independencia y nos dejó como responsabilidad un legado impreso en nuestro escudo: mantener la libertad y el orden. Como Embajador y como ciudadano colombiano, juro ante ustedes seguir defendiéndolo hoy y siempre desde el lugar donde nos encontremos.

Gracias por su permanente respaldo, compromiso y apoyo a nuestra misión en Yakarta y por su compromiso con nuestra patria. Feliz día de nuestra independencia.

Con aprecio,

*Alfonso Garzón M*

Embajador